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Tagesordnungspunkt Verantwortlich Termin 

   
I Wahl des neuen BEA -Vorstandes:  

Frank Erdmann, Claudia Bädelt, Katleen Müller 
 

  

B Veranstaltungsorte werden zunächst wechselnd die Kitas sein, wo 
auch deren Räumlichkeiten angeschaut werden können. 
 

  

A Zusätzlich soll nachgefragt werden, ob die Möglichkeit der Nutzung 
von behördlichen Räumlichkeiten besteht. 
 

t.b.d. t.b.d. 
 

I Die Termine sind in der Regel 2 Wochen nach den LEA Sitzungen und 
wurden soweit festgelegt: 
 
16-12-15  Lichtwarkhaus 19:30 Uhr 
19-01-16 AWO Kita Billwerderstr. 
17-02-16  
22-03-16 
21-04-16 
11-05-16 
14-06-16 
19-07-16 
Sommerpause 
14-09-16 
13-10-16 
08-11-16 Konstituierende Sitzung 
14-12-16 
 
 

 
 
 
 
Andrea / Ciydem 

 
 
 
 
16.12. 

I Rückläufige Teilnehmerzahl im letzen Jahr. 
 

  

A Überlegungen, wie die Motivation der Elternvertreter verbessert 
werden kann, ein Flyer soll erstellt werden (Format etc. steht, Inhalte 
fehlen) mit dem Ziel Werbung für die BEA Arbeit zu machen 
 

t.b.d. t.b.d. 
 



 

 

I Wahl der neuen LEA-Delegierten: 
1. Stefan Zapfe 2. Claudia Bädelt 3. Katleen Müller 
 
Vertreter: Frank Erdmann, Ciydem Pfeifer, Andrea Holthaus 
 

  

I 10 Personen der BEA dürfen teilnehmen, 5 sind stimmberechtigt. 
Die Sitzungen finden 1x Montat im Mundsburgcenter statt.  
Es wäre gut, wenn mind. einer aus unseren Reihen teilnimmt, damit 
die LEA Arbeit auch zu uns dringt. 
 

  

I LEA Homepage wurde empfohlen, besonders interessant, 
einzusehen, womit sich die anderen Kitas beschäftigen, wobei der 
Hinweis kam, dass viele der Probleme uns nicht so betreffen, da wir 
so ein grosser weitläufiger Bezirk sind. 
 

  

I Claudia macht deutlich, dass die LEA’s politisches Gewicht haben und 
in Ausschüssen (Delegierte auf Bundesebene) vertreten sind, d.h. 
politische Entscheidung beeinflussen, aber auch dass individuelle 
Probleme von Kindern/ Eltern durch die Unterstützung des LEA geklärt 
werden konnten.  
Die Sitzungen seien gut durchorganisiert und haben jeweils ein 
Schwerpunktthema, der Austausch funktioniere gut, da alle zusammen 
ein grosses Spezialwissen haben, es gibt Themenarbeitsgruppen 
 

  

I Thema: Selbstbehauptung der Kinder, Umgang der Eltern und 
Erzieher mit dem Thema, Frau …berichtete in diesem Zusammenhang 
sehr positiv über bereits in Ihrer Kita durchgeführten Kurse von 
externen, speziell für diese Altersgruppe geschulten Pädagogen. 
 

  

A Informationen dazu einholen, Ansprechen der 
Kinderschutzbeauftragten 
 

t.b.d. t.b.d. 

I Thema: Umgang mit Medien 
 

  

I Flüchtlingskinder in den Kitas: Frau … berichtet , dass es keine 
Koordinierungstelle derzeit gibt, weitestgehend über Ehrenamtliche, 
Eltern seien eher pragmatisch und switchen zwischen den Kitas, es 
kommt nicht selten vor, dass Kinder nur 1 Monat da sind und dann 
wechseln, weil evt. die Kita näher ist, ohne evt. die Folgen für das Kind 
(wieder neue Eingewöhnung etc) zu sehen. Schulen bekommen 
Fördergelder, wie ist das eigentlich bei den Kitas? 
 

  

A Themenabende: Referenten dazu einladen, Werbung 
Kitaübergreifend, für alle interessierten Eltern      
                    

t.b.d. t.b.d. 

B aktivere Zusammenarbeit des BEA mit der Bergedorfer Zeitung  
(Herr Pfennig) , Foto ,  Statements 
 

  

A Aktualisierung der Mailingliste- Mail dies bezüglich soll geschrieben 
werden 

Frank a.s.a.p. 

 
 
 


